



Crescenta refuerza su equipo con las incorporaciones de Ernesto Lezaeta y Juan Villalón

- Ernesto Lezaeta se incorpora como Manager de Inversiones tras siete años de experiencia en el sector
- Juan Villalón, con ocho años de experiencia como gestor de SCRs, se une a Crescenta como Manager de Operaciones

Madrid, 29 de enero de 2025. [Crescenta](#), gestora digital pionera en España para la inversión en fondos de capital privado, ha incorporado a Ernesto Lezaeta como Manager de Inversión y a Juan Villalón como Manager de Operaciones. Con estos nombramientos, la firma continúa la senda de crecimiento iniciada en 2024 reforzando su equipo, que ya cuenta con más de 25 empleados tan solo 11 meses después del lanzamiento de sus primeros fondos.

Lezaeta se incorpora a Crescenta desde el equipo de capital privado de AltamarCAM Partners, donde comenzó a trabajar en 2018 analizando múltiples oportunidades y ejecutando el cierre de diversos proyectos de inversión, vía compromisos en primarios, secundarios y coinversiones en los mercados de Latinoamérica, Norteamérica y Europa. Previamente, trabajó como analista de inversiones en el *multifamily office* Econsult. Es Ingeniero Comercial por la Pontificia Universidad Católica de Chile

Por su parte, Villalón se une a Crescenta desde Andbank como gestor de Sociedades de Capital Riesgo (SCRs). Antes de incorporarse a esta entidad, trabajó durante cinco años en Arcano, formando parte del equipo de operaciones como analista financiero y gestor de SCRs. Villalón inició su carrera profesional en la Cámara de Comercio de España en Nueva York y es Graduado en Administración y Dirección de Empresas Internacional por la Universidad Villanueva de Madrid.

En palabras de **Ernesto Lezaeta**: *“Me motiva profundamente formar parte de un equipo que está revolucionando el acceso a inversiones de alta calidad para pequeños inversores. Estoy convencido de que puedo contribuir al crecimiento de Crescenta y apoyar su misión de ofrecer soluciones innovadoras en fondos de activos alternativos, generando un impacto positivo y ampliando el acceso a nuevas oportunidades para el inversor retail”.*

“Me uno a Crescenta convencido de que su modelo representa el futuro de la inversión. Como primera plataforma digital en España para invertir en los mercados privados, combina innovación tecnológica y democratización del acceso a oportunidades de alto valor, dos principios que considero fundamentales para transformar el panorama financiero”, afirma Juan Villalón.

Ramiro Iglesias, CEO de Crescenta, destaca: *“Los nombramientos de Ernesto y Juan son una muestra del crecimiento que estamos experimentando en la compañía a todos los niveles. Sus incorporaciones nos permitirán reforzar los servicios que ofrecemos y seguir afrontando nuevos retos dentro del sector”.*



Nota de Prensa

Sobre Crescenta

Crescenta es una Sociedad Gestora de Instituciones de Inversión Colectiva (SGIIC) supervisada por la CNMV. La compañía, fundada por Eduardo Navarro y Ramiro Iglesias, ofrece a inversores profesionales y minoristas acceso de manera digital a los mejores fondos nacionales e internacionales de *private equity growth*, *private equity buyouts*, infraestructuras y *real estate*, entre otras estrategias. Además, pone a disposición de sus clientes gran cantidad de información didáctica sobre la inversión en este segmento a través de su plataforma “Aprende y Crece”, una herramienta de asesoramiento y la posibilidad de integrar sus cuentas bancarias para un proceso de suscripción más ágil y seguro.

Contacto de prensa

CRESCENTA

Sofía Cisneros: scisneros@crescenta.com / +34 681 018 669

HARMON

Diana Cortecero: dcortecero@harmon.es / +34 610 422 590

Tamara Comesaña: tcomesana@harmon.es